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André Flahaut veut généraliser l’enseignement de l’arabe dans
son  pays  afin  que  les  Belges  d’origine  s’intègrent  aux
nouveaux arrivants :

http://resistancerepublicaine.com/2018/02/09/belgique-les-belg
es-sommes-de-sintegrer-aux-immigres-en-apprenant-larabe-pour-
le-vivre-ensemble/

Cela ne suffit toujours pas. On peut toujours mieux faire pour
s’intégrer aux envahisseurs de son pays.  Pour la deuxième
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année,  le  mois  de  février  sera  le  mois  sans  alcool  en
Belgique, à l’initiative cette fois de la Fondation belge
contre le cancer.

Deux  prétextes  :  le  4  février  serait  la  journée  mondiale
contre le cancer ( si quelqu’un sait à quoi ça sert… merci de
nous  expliquer  )  et  ils  affirment  doctement  que  l’alcool
serait lié à 5% des cancers, Le Soir ose même un « l’alcool la
première cause des cancers » Ben voyons.

Et la malbouffe, les Mac Do, les plats industriels, les
fruits et légumes chargés de pesticides, les volailles en
batterie,  la  viande  halal,  le  boeuf  aux  hormones.,  le
roundup et autres glyphosate ? Rien ? Aucun rôle ?

Chaque année en France, la malbouffe provoque trois fois plus de morts que
le tabac et cinquante fois plus que les accidents de la route. Elle
est en partie responsable de 30 % de nos cancers, de nos 500 000
insuffisants cardiaques, de 2 millions de diabétiques et de 8 millions
d’obèses.  Effarant.  En  un  demi-siècle,  le  contenu  de  notre  assiette  s’est
radicalement  transformé.  Aujourd’hui,  80  %  des  aliments  que  nous  avalons  sont

industriels. Souvent trop gras, trop sucrés, trop salés et bourrés de chimie.

Un constat dénoncé dans un livre qui paraît cette semaine aux éditions Fayard (voir

ci-contre). Son auteur, le docteur Laurent Chevallier, met les pieds dans le plat. «

Plus  personne  ne  peut  nier  le  lien  entre  les  dérives  d’une  certaine  forme

d’alimentation industrielle et l’augmentation significative de certains cancers et

maladies cardiovasculaires, explique ce consultant en nutrition attaché au CHU de

Montpellier. Je tire la sonnette d’alarme parce que, lors de mes consultations, je

suis confronté tous les jours aux victimes de la malbouffe. »

 http://www.lepoint.fr/actualites-societe/2009-03-19/la-liste-noire-de-la-malbouffe/

920/0/327188

Pas de journée mondiale contre la malbouffe ? Pas de mois sans
malbouffe ? Vous rigolez… Les intérêts des multinationales,
étrangères le plus souvent, seraient en jeu. Pour vous dire,
le cancer, on s’en tape, en Belgique comme à la Fondation
belge contre le cancer, comme partout ailleurs. Emmerder le
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quidam  sur  le  peu  de  liberté  qui  lui  reste,  la  voiture,
l’alcool… ça oui, c’est tendance coco. Quant aux viticulteurs
et autres brasseurs, ils peuvent crever, tout le monde s’en
fout, ils ne sont pas chariatiquement corrects.

2017
:  https://www.courrierinternational.com/article/belgique-tourn
ee-minerale-un-mois-sans-alcool-au-pays-de-la-biere

2018 :https://www.tourneeminerale.be/fr

Et  l’on  vous  vend  la  poudre  de  Perlimpimpin  :  si  vous
supprimez  l’alcool,  adieu  le  cancer,  les  kilos,  les
insomnies, la pêche, les fins de mois difficiles…Ils sont
très forts en communication, à la Fondation belge contre le
cancer… Très forts…

Les Belges sont une nouvelle fois appelés à ne plus consommer d’alcool durant le

mois de février. Et si vous hésitez encore à vous lancer dans l’aventure, sachez que

les raisons ne manquent pas: belle peau, sommeil de qualité et plus d’énergie sont

au rendez-vous après un mois passé sans alcool.

En plus des bienfaits pour votre santé, Tournée Minérale fait du bien à votre

portefeuille. En 2014, chaque Belge a bu en moyenne pour 462 euros de boissons

alcoolisées. Cette action vous permet donc de réaliser de sacrées économies.

http://www.7sur7.be/7s7/fr/1518/Sante/article/detail/3353679/2018/01/29/Plus-de-72-0

00-Belges-s-appretent-a-passer-un-mois-sans-alcool-et-vous.dhtml

Bref, après la cigarette, la vitesse, la chasse à l’alcool.

Au moment où l’immigration musulmane pose problème dans tous
les pays, par le refus de trop de ses ressortissants de
s’intégrer.  La  Belgique  a  pris  le  parti  d’intégrer  les
Belges  à  la  culture  qui  devient  dominante,  la  culture
islamique.

D’où  l’enseignement  de  l’arabe,  d’où  la  valorisation  de
l’abstinence alcoolique.  Trop forts ces Belges ! 
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Tout ça a un petit goût de charia, n’est-il pas ?

En  tout  cas,  la  Fondation  belge  contre  le  cancer,  outre
l’excellent travail qu’elle fait sans doute pour lutter contre
le cancer et pour les patients atteints, est championne es
communication.  Elle  choisit  donc  parfaitement  ses  thèmes,
journées, mois d’action… Ils savent ce qu’ils font et on ne me
fera jamais croire qu’ils ignorent qu’en faisant de la contre-
publicité à l’alcool, ils font du prosélytisme musulman.

Ce ne sont pas des médecins, et encore moins des cancérologues
qui donnent des interviews et sont les contacts,  mais des
spécialistes en communication qui n’ont pas fait d’études de
médecine.  Pourquoi  pas,  mais  cela  me  semble  quelque  peu
étrange. On trouve par exemple une certaine   Emmanuelle Van
Besien

Voici sa fiche Linkedin

 

Emmanuelle Van Besien
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On  découvre  que  cette  dernière  fait  partie  du  leo  club
mouscron,  association filleule du LIONS club International.
Le compte facebook de ce dernier évoque le Lions Pecq qui fait
pas mal d’activités dont le produit est reversé à des oeuvres
caritatives…

C’est  plus  fort  que  moi,  quand  j’entends  «  oeuvres
caritatives  »  je  sors  mon  revolver.

http://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2018/02/Capture-d’écran-2018-02-10-à-08.23.07.png


C’est sans doute très idiot et très injuste, mais on sature
car, chez nous, la cible principale et prioritaire est, une
fois de plus, les nouveaux arrivants. J’ignore ce qu’il en est
du Lions Club  Belgique, mais je suis sur mes gardes.

Toujours est-il que cette campagne contre l’alcool ne peut
pas être le fait du hasard. Elle tombe parfaitement bien… Et
une Fondation contre le Cancer qui a le front de la lancer
aux dépens de celle qui serait plus qu’indispensable, contre
la malbouffe, vraiment responsable, elle, d’une majorité de
cancers, ça me laisse un arrière-goût dans la bouche…


